

## Polres dan Bayangkari Bantaeng Berbagi, Kini Masuk Pekan ke 72 Tanpa Putus

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 14, 2023 - 16:53



BANTAENG - Program Bantaeng Berbagi kini memasuki pekan ke 72. Jajaran Polres Bantaeng kerjasama dengan Pengurus Bhayangkari Cabang Bantaeng kembali membagikan nasi kotak siap saji kepada masyarakat. Jum'at (14/7/2023).

Kegiatan tersebut salah satu upaya Polri mendekatkan diri kepada masyarakat.

Sebelum membagikan nasi kotak, terlebih dahulu dilaksanakan apel dan do'a

bersama yang dipimpin oleh Kasat Sabhara polres Bantaeng AKP Muh. Ali

Terlihat Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara, SH, S.IK, M.Si bersama perwira dan anggota polres Bantaeng membagikan secara langsung nasi kotak kepada masyarakat yang melintas di jalan raya.

"Hari ini kita bagikan nasi kotak sebanyak 450 siap saji untuk masyarakat umum yang melintas," ucap Kasat Sabhara saat memberikan arahan.

Pada kesempatan itu Kasat Sabhara Acp Muh Ali menjelaskan keutamaan dari sedekah. "Ketika seseorang meninggal, seluruh perbuatannya terputus kecuali tiga hal: sedekah jariyah, ilmu yang bermanfaat, dan anak saleh yang mendoakan orangtuanya." (HR Muslim), ungkapnya.

"Siapa memberikan makan orang mu'min sehingga dia kenyang dari kelaparannya, maka Allah SWT akan memasukkannya ke satu pintu dari pintu-pintunya surga, tidak ada lagi yang masuk melalui pintu tersebut kecuali orang yang serupa dengannya." Jelas Kasat Sabhara.

Ketika ditanya kebaikan dalam Islam, Rasulullah saw. menjawab, "Engkau memberi makan dan mengucapkan salam kepada orang yang kau kenal dan tidak kau kenal." (HR Ahmad, Abu Dawud & An-Nasa'i), kata AKP Muh Ali.

Diakhir arahannya, dirinya mengucapkan terima kasih kepada donatur baik di internal polres Bantaeng maupun dari donatur eksternal yang senantiasa memberikan sumbangsuhnya setiap Jum'atnya, pungkasnya.

Sementara itu Abdul Aziz masyarakat yang bermukim di pesisir pantai seruni yang mendapatkan nasi kotak mengucapkan terima kasih atas kehadiran Polres Bantaeng.



Dia mengaku bersyukur dengan adanya pembagian nasi kotak kepada kami yang aktifitas sehari-harinya di pinggir laut mencari nafkah.

"Terima kasih polres Bantaeng, khususnya donatur, semoga rejekinya dilancarkan oleh Allah SWT dan diberkahi," kata Abdul Aziz warga Tanggatangga, Kelurahan Bonto sunggu, Kecamatan Bissappu.

Turut hadir dalam kegiatan Bantaeng Berbagi antara lain Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.IK, M.Si, Kasat Lantas Polres Bantaeng Iptu Musmulyadi, Kasat Sabhara polres Bantaeng AKP Muh Ali, Pengurus Bhayangkari Cabang Bantaeng.(\*\*\*)